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Second tour : dimanche 19 juin

Robin 
REDA

« L« Le député est un lien entre nos villes et le Gouvernement. » e député est un lien entre nos villes et le Gouvernement. » 
Vous m’avez permis d’accéder au second tour des élections législatives avec 10309 voix soit 32% des 
suffrages. Votre confiance me va droit au coeur. Mais la victoire n’est pas encore acquise. 

Dimanche 19 juin, deux visions de la France et de notre société sont à départager. D’un côté le projet 
de la France insoumise et son lot de démagogie, d’impôts et de désordre. De l’autre, un projet réaliste 
d’autorité et de proximité. Issu de la droite républicaine, je suis le seul à pouvoir rassembler largement.  
Votre mobilisation est essentielle : ils ne gagneront pas si vous décidez que vous voulez gagner ! 

Le député est un lien entre nos villes et le Gouvernement. Il est au quotidien le porte-parole des habitants 
et des projets structurants du territoire. Pour l’hôpital et nos médecins, pour nos commissariats, nos 
forces de l’ordre et de secours, pour nos transports et nos routes, pour notre environnement et notre 
cadre de vie. 

Les représentants de M. Mélenchon incarnent un programme de division qui dresse les Français en 
communautés, qui ruine les classes moyennes et qui tourne le dos à l’Europe de la paix et de la stabilité. 
Pire, ils détournent le regard de nos villes et n’ont aucun sens de la proximité : ce qui les intéresse ce 
n’est pas de vivre parmi vous, c’est de se retrouver sous les dorures de l’Assemblée nationale pour 
déverser leur idéologie et leurs mensonges. Ils ne viendront plus vous voir après. 

Dimanche prochain, il ne faut pas élire un député insoumis de plus ! Dimanche prochain, il faut une 
Assemblée nationale digne de chaque Française et de chaque Français. Avec moi, vous permettrez 
à l’Assemblée de compter sur ses bancs un député de terrain, ancré dans les réalités et soucieux des 
problèmes concrets que rencontrent les habitants.  

Je suis le deputé des Français de tous les jours, de ceux qui ne manifestent pas, de ceux qui ne cassent 
pas, de ceux qui travaillent et de ceux qui ont travaillé toute leur vie pour faire vivre leur famille. Je vis 
ici avec vous, je vous connais, je connais les maux de notre société. Ensemble, nous pouvons faire 
beaucoup pour améliorer la vie dans notre territoire et dans notre pays. N’abandonnez pas nos villes !  

 Le 19 juin, je compte sur vous. 

UN DÉPUTÉ 
DE TERRAIN
POUR VOUS 
DÉFENDRE ! Jean-Marie VILAIN 

Maire de Viry-Chatillon
Député suppléant 

avecavec



POUR LE SECOND TOUR, LE CHOIX EST DÉSORMAIS SIMPLE : POUR LE SECOND TOUR, LE CHOIX EST DÉSORMAIS SIMPLE : 

Dimanche 19 juin votez Robin REDA 
le député du rassemblement des 
républicains sincères, de l’union locale 
et de tous ceux qui veulent la réussite  
de la France et des Français ! 
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Un député proche de vous et qui 
parle de vos préoccupations.

Une candidate parachutée qui  
ne fera que grossir les rangs  
de l’obstruction politicienne.

Un député qui porte une vision de 
la nation française et défend nos 
valeurs sans aucune ambiguité.

Une candidate aux ordres d’un  
parti politique qui encourage 
 le désordre et le séparatisme.

Un député de dossiers qui a fait ses 
preuves de crédibilité et de sérieux. 

La candidate de la dette financière 
et écologique qui plombe votre 

pouvoir d’achat !

OU
Je suis soutenu par les maires de la droite et 
du centre et élus municipaux du territoire, 
c’est une force pour faire avancer les projets !
Je défends des dossiers concrets de la vie 
quotidienne : retrouver des médecins, rénover 
nos transports et obtenir le métro 14 au nord 
de l’Essonne, protéger l’habitat pavillonnaire, 
soutenir l’emploi à Orly, redonner du pouvoir 
au local pour agir au plus près de vous. 

Le groupe France insoumise rêve seulement 
de faire nombre à l’Assemblée pour bloquer 
les débats et le pays. Mme Lejeune ne vous 
servira pas, elle ne servira que son idéologie.

Depuis 5 ans, je défends clairement nos 
policiers, nos pompiers et forces de secours 
pour renforcer leurs moyens et dénoncer les 
agressions dont ils sont victimes au quotidien.
Je suis attaché aux valeurs de la France et à 
la laïcité pour lutter contre l’islam politique et 
tous ceux qui veulent la fin de notre culture. 
Je refuse la déconstruction de notre Histoire.

Pour Mélenchon, en France ‘‘la police tue’’. 
Son projet c’est la défiance permanente envers 
ceux qui incarnent l’autorité et nous protègent.  
Il veut supprimer les brigades anti-criminalité,  
la principale police de nuit dans nos villes ! 
Mme Lejeune soutient le maire de Grenoble 
qui autorise le port du burkini à la piscine et  
a financé l’islam radical sur fonds publics. 

Je suis l’un des plus jeunes députés à siéger 
à la commission des finances de l’Assemblée 
nationale. Je suis attentif à l’usage de l’argent 
public c’est-à-dire de vos impôts. 
Dès ma première année de mandat, j’ai été le 
député le plus actif de l’Essonne. Sur 5 ans, 
je suis classé député de l’Essonne le plus 
présent à l’Assemblée nationale ! 

Sources : journal Le Parisien du 18 juin 2018 et du 3 juin 2022

Selon son propre chiffrage, la France 
insoumise propose + 250 milliards d’euros de 
dépenses publiques. C’est plus du double de 
l’impôt sur le revenu des Français !
Mélenchon veut imposer 0% d’énergie 
nucléaire. Cela aboutirait à une explosion du 
prix de l’énergie et au retour des centrales à 
charbon pour pallier le manque d’électricité ! 

Selon Mme Lejeune, ‘‘un député n’est pas là 
pour serrer des mains’’. Voilà sa conception de 
la proximité avec les habitants ! Elle n’habite 
pas ici et ne pourra même pas voter pour elle !

Hôpital de Juvisy : mon combat gagné !  
L’hôpital et les Urgences de Juvisy devaient fermer leurs portes en 2019. 
J’ai défendu leur maintien jusqu’à ce jour et j’ai obtenu la reconstruction des 
Urgences qui resteront publiques aux côtés d’une nouvelle clinique de soins 
de suite et de réadaptation. Nous avons évité que le terrain de l’hôpital ne soit 
remplacé par un projet immobilier de 600 logements !
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